



LOGEMENT



À Bourbourg, la résidence des Tréfileries compte 60 logements.

La résidence des Tréfileries est terminée et livrée

BOURBOURG Le 30 mai, la résidence des Tréfileries a été livrée aux locataires. Un pas de plus pour répondre à l'objectif de création de 700 logements dans la cité de Gédéon.

JEAN-BAPTISTE PLOYART

Une première pierre posée pour répondre aux besoins immobiliers du Dunkerquois. Le jeudi 30 mai, les clés de la nouvelle Résidence des Tréfileries ont été remises aux 60 nouveaux locataires dans la cité de Gédéon. Cette résidence, située rue Anthony Caro, derrière le magasin Aldi, compte 60 logements répartis en huit appartements T2, 30 T3 et 22 T4. La cérémonie de remise des clés s'est déroulée en présence d'Hervé Molin, directeur de Partenord Habitat, Éric Gens, maire de Bourbourg, Aurélie Devos, adjointe au logement,

Hervé Souloumiac, directeur d'agence de Partenord Habitat, et Romain Mantez, responsable client.

OBJECTIF 12 000 LOGEMENTS

« Pour répondre aux besoins croissants en logements sociaux du bassin dunkerquois, Partenord s'est engagé dans le cadre d'une charte multi-bailleurs, inédite en région Hauts-de-France, pensée pour accompagner cette volonté de réindustrialiser le littoral et de produire 12 000 logements sur une période de 10 ans dont 40% de logements sociaux », rappelle le bailleur Partenord, engagé dans la résidence des Tréfileries.

Pour ce projet, l'enveloppe budgétaire s'est élevée à 8,6 millions d'euros, financés par Partenord. Le bailleur a été soutenu par l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU), ainsi que la Communauté urbaine de Dunkerque, tandis que le promoteur-aménageur Novalys s'est occupé de la construction. Cette nouvelle résidence est une première étape pour répondre aux besoins croissants en logements de la communauté urbaine de Dunkerque. Toujours à Bourbourg, les 35 appartements du pôle santé ont par exemple été livrés au cours du premier trimestre 2024, dont certains sont toujours libres. ■